

Pfingstschützenfest in Amkenheide

Im Stechen die Königswürde geholt

LIENEN-KATTENVENNE. Marcel und Kim Grave regieren in den kommenden zwölf Monaten das Schützenvolk in Amkenheide. Beim Königsschießen hatte sich Marc Grave gegen die Konkurrenz durchgesetzt. Das Königspaar wurde am Pfingstwochenende gefeiert. Als Ehrendamen begleiten die Majestäten Svenja Ryssmann, Katharina Grave, Lena Konermann und Janine Menke.

Das Schützenfest begann am Pfingstsamstag. Feldwebel Herbert Fiegenbaum und Hauptmann Eckhard Hooge ließen die Vereinsmitglieder um 15 Uhr vor dem Festzelt antreten. Der Vorsitzende Wilhelm Buttgerit begrüßte unter anderem den noch amtierenden König Carsten Blümer und als langjährigen musikalischen Begleiter den Musikverein Ostbevern. Er bedankte sich zudem bei den Schützen für den tatkräftigen Einsatz beim Herrichten des Festplatzes.

Der Umtrunk mit der noch amtierenden Majestät fand im Festzelt statt. Währenddessen legte eine Abordnung am Ehrenmal einen Kranz nieder, um der verstorbenen Kameraden zu gedenken. Anschließend ging es zum Königsschießen in den Schießstand in „Schowen Wäldchen“. In diesem Jahr wurde es besonders spannend. Neben Marcel Grave hatte ein weiterer Schütze 30 Ringe vorgelegt. Im anschließenden Stechen bewies Marcel Grave die ruhigere Hand und gewann mit zwei Ringen Vorsprung.



Die Amkenheider Königspaare und ihre Hofdamen: Katharina Grave, Janine Menke, Kim und Marcel Grave, Lena Konermann, Svenja Ryssmann (v.l.) sowie kniend Somaja Schulze, Isabell Brenneke, Jana Unland und Elias Grave, Amelie Grave (v.l.).
Foto: Schützenverein Amkenheide

Beim Schießen um die Kinderkönigswürde galt scheinbar das Motto „Wie der Vater, so der Sohn“: Kinderkönig wurde Elias Grave, Kinderkönigin Jana Unland. Sie werden von Amelie Grave, Somaja Schulze und Isabell Brenneke begleitet.

Den Wettbewerb um den Königspokal entschied Dieter Sander für sich.

Der Abschluss des ersten Tages war der öffentliche Festball. Zur Musik der Band „Choice“ tanzten die Besu-

cher bis in den frühen Morgen. Mit dabei waren auch Abordnungen einiger Nachbarvereine, die dem neuen König ihre Aufwartung machten.

Am Pfingstsonntag fand wieder die „Mega-Party“ statt. Der Verein hatte dafür DJ Sigi verpflichtet, der vielen unter anderem von Meckel-dance bekannt ist. Einen kleinen Gastauftritt hatte zudem der Kattenvenner Musiker Alex Ente.

Am Pfingstmontag traten

die Amkenheider Schützen wie gewohnt zum Ausholen der neuen Majestäten auf dem Festplatz an. Das Königspaar und die Ehrendamen konnten laut Pressemitteilung bei herrlichem Wetter die Fahrt in schicken Cabrios genießen.

Im Festzelt war bereits die Cafeteria eröffnet und es gab eine Tombola und ein Kinderprogramm von der Abenteuerkiste Greven. Nach dem Einmarsch ins Festzelt begrüßte Wilhelm Buttgerit

die Gäste und stellte ihnen den neuen Hofstaat des Schützenvereins Amkenheide vor. Für die musikalische Umrahmung mit einem Platzkonzert sorgte im Anschluss der Musikverein Ostbevern. Am Abend wurden einige Nachbarvereine, die mit einer Abordnung dem neuen Königspaar und seinem Hofstaat ihre Aufwartung machen wollten, begrüßt. Anschließend fand das Pfingstschützenfest beim Tanzen seinen Ausklang.